



2023年大変お世話になりました



マラソン大会の様子(高学年男子)

このところ朝がとても冷えます。見守りボランティアの方と「今年は秋がなかったですね。」「暑い、暑いと言っている間に気が付けば冬が来ましたね。」とお話させていただきました。先日は雪も降りました。1年の早さに…を感じる今日この頃です。

2023年も10日足らずとなりました。約3年のコロナ禍を超え、5類移行にはなったものの学級閉鎖、またその他の感染症の流行、イン

フルエンザによる学級閉鎖と続いています。

そんな中で、日々の教育活動も行事等も、全ての教育活動で予測不可能な様々な対応を迫られることが当たり前になりました。だからこそ、保護者の方々はもちろんのこと地域の皆様、関係機関やボランティアをはじめとする多くの支援者の方々に支えていただくことの重要性を痛感した1年でした。

2024年も、子ども達を共に育む1年でありたいと思います。お世話になりました。よろしくお願いします。



書写ボランティアによる指導(3年生)



鉛筆を受け取る児童代表

◎人権週間ということ

12月人権週間ということで、人権擁護委員の皆様においでいただきました。最近の様々な人権、あるいは教育をめぐる課題について意見交換をさせていただきました。

子ども達には人権教育啓発物品として鉛筆をいただきました。2学期終業式で紹介したのちに新年に配布します。

◎アンケートお世話になりました。

保護者、地域の皆様には教育活動についてのアンケートをお世話になりました。現在集計中です。今年度も「先生の温かいご指導に感謝いたします。」「熱心なご指導、ありがとうございます。」等の声に元気をいただいています。温かい地域、保護者の方々に学校として感謝いたします。詳しくは1月に報告させていただきます。

薬物乱用防止教室

今年度も、学校警察連絡室の方においでいただき、薬物乱用防止教室を6年生対象に実施しました。DVDを見せていただきながら、薬物の恐ろしさ、体に及ぼす弊害についてわかりやすく教えていただきました。特に誘いの手口等については詳しく触れられ、1回でも使用すると戻ることができない危険性があることなどについてご指導いただきました。子ども達は、積極的に質問するなど自分事として学んでいました。お世話になりました。

学校警察連絡室の方による授業の様子



南っ子ドリーム Vol.9～園児達が体験入学～



園児にタブレット学習を教える1年生

来年度は42名の新入生を迎えます。入学を前に、体験入学が行われました。芳野こども園、郷幼稚園の年長の皆さんが、南小に来てくれました。小学校生活の説明に続き、学校探検をしてもらいました。園児達は、真剣に説明を聞いてくれていました。1年生教室では授業を参観したり、タブレットを使って少しだけ学習したり、小学生気分を味わってもらいました。1年前を思い出し、優しくお世話するお兄さん、お姉さんの姿も立派でした。来春のご入学をお待ちしています。

☆1月の主な行事予定☆

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	月	元日～4日学校閉庁 ～8日冬期休業日	17	水	職員会議
8	月	成人の日	18	木	クラブ
9	火	3学期始業式 短縮3時間	19	金	南っ子タイム
10	水	交通指導 給食開始 身体測定 安全点検	22	月	郡P 絵画巡回展～26日(金)まで
11	木	委員会 短縮5時間(4年)	23	火	中学校で使用する机づくり(6年)
15	月	集金振替日 巡回相談	25	木	クラブ(3年見学) 給食感謝会
			26	金	シューズ持ち帰り日 代表委員会
			31	水	新1年生入学説明会・物品販売
			◎3学期始業式 ⇒ <u>1月9日(火)</u>		

南小では、^{ゼロ}3学期を令和6年度0学期として、次年度の準備に取り組みます。

☆学校時程の繰り上げを検討しています☆円滑な放課後の家庭連絡、行事や授業準備時間の確保のため、時程を繰り上げて下校時刻を早くすることを検討しています。5校時で帰る学年は14:30下校、6校時で帰る学年は15:35下校を予定しています。2月からの実施を目指しています。朝の登校時刻の変更はありません。